

「さくらハウス」の開所式に先立ち2月11日に防犯ボランティアの発足式が香川自治会館で行われました。凡そ120名の防犯ボランティアの皆さんのが集まる中、茅ヶ崎警察署長並び防犯協会の方々が列席され、犯罪の傾向や防犯活動の方法等が話されました。

2月16日には、午前10時から香川駅前に設置された防犯連絡所「さくらハウス」の開所式が行われました。

じめ、山下市議会議長、畔柳茅ヶ崎警察署長、神奈川県安全防災局本田次長、市防犯協会小川会長椎野市会議員の皆様からご祝辞を頂きました。このほか市役所関係者をはじめ、神奈川県関係、J.R.関係、鶴が台交番の警察官のみなさん、香川小学校宇條校長、湘北地区の各自治会長のみなさん等、非常に多くの方々のご出席を頂いて盛大に行われました。



2月16日「さくらハウス」開所式 服部茅ヶ崎市長の挨拶

当初 駄前 での式典を予定していましてが、当日はあいにくの雨模様。やむを得ず神事のみが執り行われ、会場は急遽香川自治会館に変更して行われました。

会場には、およそ150名の防犯ボランティアの皆さんが集まり、来賓として出店

会場にはおよそ150名の防犯ボランティアの皆さん
が集まり、来賓として出席された服部茅ヶ崎市長をは

2月16日「さくらハウス」前にて
ボランティア隊パトロール

が不可欠であり、日々継続することに意義があると思います。「継続は力なり」とはよく言われますが、防犯活動はまさしくその通りです。防犯ボランティアのパトロールを通じて多くの人々が知り合いい、地域全体が輪となつて、犯罪防止の抑止力に繋がつてくるものと期待します。

最後に、香川自治会まちづくり委員長の力強い決意表明があり、その後各町内会ごとにデモンストレーションの防犯パトロールを実施してお開きとなりました。

さくらハウスを拠点として、毎日
防犯パトロールを行い、防犯意識
の高揚と普及を推進します。

一つ ボランティアを中心に、
毎日防犯パトロールを行い、犯罪
の抑止力強化を促進します。

一つ ボランティアを中心に、
毎日防犯パトロールを行い、地域
住民の連帯強化を推進します。

平成18年2月16日

香川自治会

尚、今回防犯ボランティアに参
加して頂いた人数は、3月4日現
在155名となりました。この数は香
川の全世帯数の3.6%となります。

現行4人体制32グループから将来
は6～8人体制に拡大を目指して
います。皆様の防犯ボランティア
への参加ご協力をよろしくお願い致
します。

本日、香川駅前防犯連絡所の開所式に当たり、私たちは、「地域住民が一体となり、みんなでつくる安全安心の街」をスローガンに次のことを決意します。

小出、里山公園→香川駅→茅ヶ崎市立病院間の循環コミュニティバスが、いよいよ3月21日（火）から運行される予定です。正式名称は、「北部循環市立病院線」と言います。運行開始は、3月21日（火）13時25分「市立病院」発からです。

運行式典は、当日（3月21日）午前10時30分から11時の間、茅ヶ崎里山公園で行われます。

運行コースは2系統あり、「北

院方面	里山公園方面
55	7 33、53
	8 23
	9 03、33
	10 03、58
	11 33
	12 03、58
	13 38
	14 18、 58
	15 38
	16 18、 58
	17 38
	18 18、58
	19 58
	20



香川自治会が表彰されました。

去る1月27日、横浜紅葉坂の神奈川県立音楽堂において、香川自治会は「県防犯功労団体」として表彰されました。

コミュニティバスが
茅ヶ崎北部地区で運行開始

市立病院方面		里山公園方面	
7	22	7	33、53
8	05、32、55	8	23
9	35	9	03、33
10	05、42	10	03、58
11	37	11	33
12	05、42	12	03、58
13	37	13	38
14	10、50	14	18、 58
15	37	15	38
16	10、50	16	18、 58
17	37	17	38
18	10、50	18	18、58
19	30	19	58
20	27	20	

各町内会ニュース

第一町内会

上越地方では、記録的な豪雪で孤立した生活を強いられ、春を待ち望む中、湘南の地では梅の花もそろそろ見頃を迎える季節となり「春に王手」と言つた温もりを感じています。しかしながら、この季節、三寒四温と暖かさと寒さが必要です。さて、二月十六日には、雨模様の中、盛大に駅前の「防犯連絡所（さくらハウス）」の開所式が催され、最後に各町内会ごとにデモをして解散とのスケジュール。第一町内会では、香川小学校の校長先生他、日頃顔の合わない人達と共に「防犯の帽子」に「防犯のベスト」更に、第一町内会の「真つ赤な旗」を掲げて町内会の

交際に行訪れ、風邪には充分注意が必要です。翌十七日は、初回で私達のパトロール当番、二時に集合、さて、何処を巡回しようかみんなで相談。二人が巡回・一人が詰める、一周を横切る形でB工区を経て松風台を横切る形でB工区を経て松風台

局、四人で第三町内・第四町内会を横切る形でB工区を経て松風台

入り口方面・小学校裏・「勘重郎堀跡さんぽみち」を紹介しながら一周してハウスに到着。明日も、次

週してハスに巡回し、地域の安全を守る巡回が継続して行くスタイルでした。日頃通らない道をみんなで話をしながら歩くのも楽しかった。

第二町内会

今年度の活動として纏めた地震防災対策マニュアルを組内供覧用として組長さんに配布いたしました。東海地震の危険性が予測される折柄、各戸での減災・避難に少しでも役立つことを期待しています。又災害時の組織的な避難・救援マニュアルについては、今後行政の動きなどを参考にしながら作成を進めます。

二月には新年度役員の改選時期に当たります。町内会では昨年末より選考委員会を設け、人選を進めましたが、経常時用務や行い多端で、煩らわしいことから就任を敬遠されます。役員はできるだけ広い範囲で、交替で勤めることが理想的です。一方では、自治会不用論もありますが、先年の

皆さんは、一般の方々もご参加をいたしました。本当に盛り上げました。

第四町内会

今年度の活動として纏めた地震防災対策マニュアルを組内供覧用として組長さんに配布いたしました。東海地震の危険性が予測される折柄、各戸での減災・避難に少しでも役立つことを期待しています。又災害時の組織的な避難・救

援マニュアルについては、今後行政の動きなどを参考にしながら作成を進めます。

二月の行事予定

2・18(土) 18時 定例防犯防災パトロール実施 参加35名

この六年内会問題

この六年内会問題

この六年内会問題

この六年内会問題

この六年内会問題

上越地方では、記録的な豪雪で孤立した生活を強いられ、春を待ち望む中、湘南の地では梅の花もそろそろ見頃を迎える季節となり「春に王手」と言つた温もりを感じています。しかし、この季節、三寒四温と暖かさと寒さが必要です。さて、二月十六日には、雨模様の中、盛大に駅前の「防犯連絡所（さくらハウス）」の開所式が催され、最後に各町内会ごとにデモをして解散とのスケジュール。第一町内会では、香川小学校の校長先生他、日頃顔の合わない人達と共に「防犯の帽子」に「防犯のベスト」更に、第一町内会の「真つ赤な旗」を掲げて町内会の

交際に行訪れ、風邪には充分注意が必要です。翌十七日は、初回で私達のパトロール当番、二時に集合、さて、何処を巡回しようかみんなで相談。二人が巡回・一人が詰める、一周を横切る形でB工区を経て松風台を横切る形でB工区を経て松風台

入り口方面・小学校裏・「勘重郎堀跡さんぽみち」を紹介しながら一周してハウスに到着。明日も、次

週してハスに巡回し、地域の安全を守る巡回が継続して行くスタイルでした。日頃通らない道をみんなで話をしながら歩くのも楽しかった。

会員皆様のご支援ご協力を願い致します。

◎二月十六日に、香川駅前防犯連絡所（さくらハウス）の開所式が行われ、十七日から町内パトロールが毎日行われています。

◎二月十六日に、香川駅前防犯連絡所（さくらハウス）の開所式が行われ、十七日から町内パトロールが毎日行われています。

◎二月十六日に、香川駅前防犯連絡所（さくらハウス）の開所式が行われ、十七日から町内パトロールが毎日行われています。

◎二月十六日に、香川駅前防犯連絡所（さくらハウス）の開所式が行われ、十七日から町内パトロールが毎日行われています。

◎二月十六日に、香川駅前防犯連絡所（さくらハウス）の開所式が行われ、十七日から町内パトロールが毎日行われています。

◎二月十六日に、香川駅前防犯連絡所（さくらハウス）の開所式が行われ、十七日から町内パトロールが毎日行われています。

第三町内会

◎二月十八日、十七年度最後の美化キャンペーンを実施しました。

◎二月十八日、十七

福は内、鬼は外!!

串に刺して戸口に立て、「鬼打ち豆」と称して香ばしく煎つた大豆をまくのが習慣でした。今でもやっている家はあります、最近では珍しくなつて来たようです。

二月三日、諏訪神社の境内で行われた「節分祭」には、黄色い帽子を被つた可愛い幼稚園児から少年?の皆さんまでおよそ二〇〇名の人々が集まりました。

豆まきが始まる予定の午後三時を過ぎると子供たちは待ちきれず、「まだか?まだか?」と豆まきを催促。本殿で行われた宮司の念入りな?お払いに少々時間が掛かっています。やつと舞台上に役者?が勢ぞろいして豆まきが始まりました。福はうち、鬼は外!

最初は「チビッ子年男」が元気に豆をまき、続いて香川商興会からお菓子や引換券の入った福袋が撒かれると、子供たちに負けず?大人も大騒ぎでした。

昔は、立春の前日(節分)の夕暮れ時に、柊の枝にいわしの頭を



福は内! 子どもと一緒に

春は火災の多い季節

平成18年4月から ごみの分別方法が変わります

『勘重郎掘散策路』
の清掃作業に参加のお願い

「変更のポイント」

隔週の火曜日

「ビン、缶」と「紙類」
が隔週ごと。

パック、古紙)を一まとめに
して隔週の火曜日に収集する。

「燃やせないゴミ」と
「ペットボトル」が隔週

同じ場所。

「衣類、布類」は毎月第4金曜日(曜日の変更)に収集す

る。従つて、従来5種類に分

別していたものが6種類にな

ります。

3. ゴミ収集時間の変更

「燃やせるゴミ」の収集は、

収集時間が変更となり、午前8時半までに出すようお願いします。

2. 「衣類、布類」は毎月第4金曜日(曜日の変更)に収集す

る。従つて、従来5種類に分

1. 紙類(ダンボール、飲料用紙パック、古紙)を一まとめに

して隔週の水曜日

「燃やせないゴミ」と
「ペットボトル」が隔週

ごと。

茅ヶ崎市消防本部予防課

TEL ○四六七一八五一九九四三

月曜日 「燃やせるゴミ」

(女子2部)

優勝 茅ヶ崎北陵高校

二位 茅ヶ崎市役所

香川チームも男子1部A・B、

女子1部Aがエントリー、上位を

狙つて健闘致しました。

結果は左記の通りです。

男子1部 優勝 西浜A

二位 浜須賀A

三位 鶴嶺A

男子香川Aチーム

八位 (1時間44分01秒)

男子香川Bチーム

十七位 (1時間59分51秒)

女子香川Aチーム

六位 (1時間12分52秒)

第9回 ボーリング大会開催

男子の部
優勝 稲村 一男
二位 小笠原幸四郎
三位 大野 武夫

女子の部
優勝 木村久美子

二位 入沢マユミ

三位 安江 恵子

子供の部
優勝 大久保実香
二位 熊沢 拓哉
三位 末武 大輝

加。24レーン貸切にて

汗を流し、楽しく過ご

しました。

始球式は小4末武大

輝君が行いました。

競技結果は、次の通

高南一周駅伝号砲

第68回高南一周駅伝競走、県内

物質的には決して恵まれていたと

を寄せ合つて暮らしていた時代。

で互いに隣人同士が助け合い、肩

の生活はと言えば、狭い棟割長屋

聞こえて来そうな季節になつて来

ました。この時期になると、何と

は無しに心がウキウキして落ち着

かなくなつてくるのは何なんじ

よう。

江戸の昔から、花見と言えば庶

民にとつても楽しみな催しの一つ

でした。満開に咲いた樹の下に莫

蘿を敷き、ご馳走を並べて情緒豊

かに花見の宴。杯に桜の花びらを



男子一斉スタート

無粋な話はこの位にして、春爛
漫の一日、江戸の人々に負けない
よう「粧」と「心の豊かさ」を求
めてのんびりと香川の町を一回り
してみませんか!何か新しい発見
があるかも知れませんよ!



総合得点326点を獲得した
二丁目の稻村一男さん

